
令和４年度新郷南公民館運営審議会議事録 

 

【開催日時】 令和５年３月２３日（木） 午後１時３０分～午後２時２０分 

 

【開催場所】 新郷スポーツセンター １Ｆ会議室 

 

【出席委員】 山﨑一夫、前原博孝、大場茂樹、宮原美子、押田みお子 

平林 仁、中村浩幸、田澤尚治、齋藤秀一、飯塚孝行 

 以上１０名 

 

【欠席委員】 髙橋浩二、柳沢 朱 

 以上２名 

 

【事 務 局】 秋場昇館長、草彅理志主任 

 

【傍 聴 者】 なし 

 

【審議経過】 

 

１ 開 会 

   館長より、令和４年度公民館運営審議会での議事を、当会議で審議する旨、

報告があった。 

 

２ 会長あいさつ 

   山﨑会長があいさつを行った。 

 

３ 議事 

１） 会議の成立 

委員１２名中１０名の出席であることから、公民館運営審議会条例第６

条第２項により会議が成立する旨を報告した。 

 

２） 議長選出並びに議事録署名人の選任 

公民館運営審議会条例第６条第１項により山﨑会長が議長となり、議事

録署名人として、大場副会長と宮原副会長を選任した。 

 



３） 議題 

（１）令和４年度公民館利用状況について 

事務局が資料に基づき説明。委員の了承を得る。 

 

（２）令和４年度公民館事業報告について 

事務局が資料に基づき説明。委員の了承を得る。 

 

（３）令和５年度事業計画（案）及びその他の事業状況について 

事務局が資料に基づき説明。委員の了承を得る。 

 

（４）その他 

 

（飯塚委員） 毎年３月に審議会を開催しているが、年度末に開催する

必要があるのか。要望として、全委員が参加できるように、開催月や

開催時間の調整をお願いしたい。 

 

（中村委員） ３年間レクリエーション協会の地区大会が中止となった

ため、江戸袋町会内ではバレーボールの地区大会出場者を招集するの

が厳しくなってきている。公民館で何か人材を発掘するための対策は

出来ないか。 

 

（大場委員） 新堀町会でも同じく招集は厳しい状況である。 

 

（宮原委員） 榛松町会では年明けから招集を開始して、なんとか１チ

ーム分確保はしたが、選手の高齢化により、新メンバーで出場する。 

 

（館  長） 新郷地区レクリエーション協会に状況をお伝えするとと

もに、当館と新郷スポーツセンターとして何か人材を発掘する方策は

ないか検討したい。 

 

 

４ 閉会 



 

 

 

会議の内容は、以上のとおりである。 

 

令和５年３月２３日 

 

 


